

ABSTRAK

Agen perubahan atau yang biasa disebut dengan mahasiswa erat kaitannya dengan stigma masa-masa dimana seseorang cenderung untuk menggunakan uang tanpa memiliki rencana keuangan yang jelas, sehingga uang tersebut tidak dialokasikan untuk keperluan yang lebih penting bagi mereka, baik itu keperluan keuangan jangka pendek maupun keperluan keuangan untuk jangka panjang. Hal tersebut dapat disebabkan oleh berbagai macam faktor, salah satunya adalah literasi keuangan yang kurang dimiliki oleh mahasiswa tersebut.

Pada penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh dari *financial literacy* terhadap keputusan investasi saham syariah pada mahasiswa Universitas Telkom. Literasi keuangan atau *financial literacy* memiliki beberapa dimensi yaitu pengetahuan keuangan, sikap keuangan, dan perilaku keuangan, sedangkan keputusan investasi saham syariah terdiri dari pemahaman investasi saham syariah, penerapan investasi saham syariah, dan manfaat dari investasi saham syariah.

Mahasiswa Universitas Telkom ini peneliti ambil beberapa orang untuk dijadikan sebagai sampel pada penelitian ini. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan *simple random sampling*, maka terkumpul 100 responden yang kemudian tanggapan-tanggapan dari para responden tersebut peneliti kumpulkan sebagai data yang kemudian peneliti olah data tersebut menggunakan bantuan *software* Statistical Program of Social Science (SPSS) versi 22. Analisis pada penelitian ini menggunakan teknik analisis deskriptif dan analisis regresi linear sederhana.

Setelah peneliti melakukan analisis data, peneliti dapat mengetahui bahwa *financial literacy* memiliki pengaruh yang signifikan positif terhadap keputusan investasi saham syariah, hal ini berasal dari hasil uji hipotesis peneliti yang menunjukkan nilai $t_{hitung} (8,435) > t_{tabel} (1,984)$ dan tingkat signifikansi $0,000 < 0,05$. Literasi keuangan mempengaruhi 42,1% keputusan investasi saham syariah dan 57,9% lainnya merupakan faktor yang tidak terdapat dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Literasi Keuangan, Literasi Keuangan Syariah, Keputusan Investasi, Mahasiswa, Universitas Telkom